



Es ist das erste Mal, dass im Aargau eine Pride stattfindet. Und langsam sieht man es der Stadt Aarau an: Seit Freitag weht am Rathaus eine Regenbogenfahne. Und auch die reformierte Kirche Aarau zeigt Flagge. «Bei uns sind alle eingeladen und willkommen!», schreibt die Kirche dazu in einer Medienmitteilung.

Die reformierte Kirche in Aarau beteiligt sich an der ersten Pride Aargau und hisst eine Regenbogenfahne am Kirchturm. Die Kirche möchte damit ihre Solidarität mit der queeren Community zeigen und ein Zeichen für Vielfalt und Akzeptanz setzen, [wie die Aargauer Zeitung berichtet](#). Die Flagge wurde am Freitag am Rathaus angebracht und hängt nun auch am Kirchturm. Die Pride Aargau findet am 7. September statt und ist die erste Pride-Veranstaltung im Kanton Aargau.

Die reformierte Kirche Aarau hat sich aktiv für die Teilnahme an der Pride eingesetzt und die Flaggenaktion zusammen mit dem Verein Pride Aargau organisiert. Sie **sehen** die Aktion als Ausdruck der Liebe Gottes zu allen Menschen und zitieren das Kinderlied "Mini Farb und dini ...", das die Regenbogenfarben thematisiert.